

# SVM: Glanz stellt sich zur Wahl

**MILLINGEN** (put) Ulrich Glanz (57), der Vorsitzende des SV Millingen, hatte vor zwei Jahren auf der Hauptversammlung aufhören wollen, erklärte sich dann aber nach einer Sitzungsunterbrechung bereit, weiterzumachen, weil kein Nachfolger gefunden wurde.

Auf der Hauptversammlung am Freitag, 22. Februar, im Clubheim (ab 20 Uhr) stehen wieder Wahlen auf der Tagesordnung. Und Glanz machte auf RP-Nachfrage deutlich, keineswegs amts müde zu sein und seine Arbeit an der Vereinsspitze fortsetzen zu wollen – sofern ihn die Mitglieder lassen. Zur Wiederwahl stellen sich auch die Breitensport-

beauftragte Margret Schöps sowie Sozialwart Clemens Brune. Brune wird über den Stand der Dinge beim geplanten Neubau des Vereinsheims berichten. Da im städtischen Haushalt ein großes Loch klafft, sehe es derzeit nicht gut aus, dass die Pläne zeitnah umgesetzt werden können, wie Glanz sagte.

Erstmals in der Geschichte des SVM werden während der Versammlung Mitglieder für 65-jährige Vereinstreue ausgezeichnet. Die Senioren-Fußballer treffen sich bereits einen Tag zuvor um 20.30 Uhr an der Platzanlage an der Jahnstraße. Wahlen stehen nicht auf der Tagesordnung.



Will Vorsitzender des SV Millingen bleiben: Ulrich Glanz. RP-ARCHIVFOTO

Rheinische Post vom 09.02.2013